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Defensa pide a la industria que esté a la altura del esfuerzo inversor

Lunes, 12 de diciembre de 2022
La secretaria de Estado de Defensa, Amparo
Valcarce, ha pedido a la industria que esté a
la altura del esfuerzo inversor que está
haciendo el Gobierno, que se refleja en el
incremento del 25,8 % del presupuesto en
Defensa para el próximo año y que el
Ejecutivo se compromete a mantener de
manera constante. La secretaria de Estado
de Defensa, Amparo Valcarce, ha pedido a la
industria que esté a la altura del esfuerzo

inversor que está haciendo el Gobierno, que se refleja en el incremento del 25,8 % del presupuesto en Defensa
para el próximo año y que el Ejecutivo se compromete a mantener de manera constante. Valcarce ha recordado
que el año que viene se van a dedicar 4.900 millones de euros a programas especiales de modernización, lo
que "exige en doce meses, no solo un esfuerzo inversor para el Ministerio de Defensa o para las Fuerzas
Armadas, sino también para la propia industria que tiene que absorber esos contratos en un ejercicio
presupuestario". "La industria de defensa tiene que responder a la nueva demanda y no puede trabajar como
lo venía haciendo, tiene que dar no solo el salto de calidad con inversión en I+D+I, sino también el salto en
la producción y esto es absolutamente imprescindible", ha advertido Valcarce durante un desayuno informativo
organizado por el Club Diálogos para la Democracia. La secretaria de Estado ha subrayado el apoyo del
Ministerio a la industria de defensa nacional, de la que se siente "orgullosa", y ha ahondado en la necesidad
de competir en el diseño, en la realización de los proyectos y, "por supuesto", en la producción. La "número
dos" de Defensa se ha referido a proyectos por los que apuesta España como el FCAS, el nuevo avión de
combate europeo de sexta generación en el que participa nuestro país junto con Alemania y Francia, y que
el Gobierno pretende que sirva de "revulsivo" para la red industrial y empresarial nacional. También ha resaltado
la apuesta por las fragatas F-110 o el Buque de Acción Marítima (BAM) para el Armada, así como el nuevo
blindado VCR 8x8 Dragón y el Vehículo de Apoyo de Cadenas (VAC) que sustituirá a las flota de transporte
oruga acorazado del Ejército de Tierra. Todos estos programas, según Valcarce, tienen que ser el "detonante"
para modificar la forma de trabajar de la industria y el "revulsivo" de las inversiones en el ámbito de la defensa.
La secretaria de Estado ha abogado también por aumentar la eficiencia en la colaboración público-privada
en un escenario seguro y confiable, que, según ha augurado, va a ser "una realidad de éxito". Durante su
intervención, ha destacado también la importancia de la ciberseguridad y la ciberdefensa, un objetivo en el
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que el Ministerio lleva trabajando años y que constituye una prioridad "absolutamente imprescindible". Escucha
en directo COPE, la radio de los comunicadores mejor valorados. Si lo deseas puedes bajarte la aplicación
de COPE para iOS (iPhone) y Android. Y recuerda, en COPE encontrarás el mejor análisis sobre la actualidad,
las claves de nuestros comunicadores para entender todo lo que te rodea, las mejores historias, el
entretenimiento y, sobre todo, aquellos sonidos que no puedes encontrar en ningún otro lado.
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Defensa	apuesta	por	el	programa	FCAS	para	revolucionar	la
industria	como	el	Eurofighter

MADRID,	12	(SERVIMEDIA)

La	 secretaria	 de	 Estado	 de	 Defensa	 (Sedef),	 Amparo	 Valcarce,	 subrayó	 este
lunes	 la	 apuesta	 del	 Ministerio	 de	 Defensa	 por	 el	 programa	 FCAS	 (Futuro
Sistema	 Aéreo	 de	 Combate,	 por	 sus	 siglas	 en	 inglés),	 que	 se	 desarrolla	 en
cooperación	con	Francia	y	Alemania.

Así	lo	recalcó	durante	su	intervención	en	el	desayuno	informativo	‘El	esfuerzo
inversor	 en	 la	 base	 industrial	 y	 tecnológica	 de	 la	 Defensa’,	 organizado	 por	 el
Club	Diálogos	para	la	Democracia.

Amparo	 Valcarce	 señaló	 que	 el	 “incremento	 histórico”	 del	 25,8%	 en	 el	 presupuesto	 de	 Defensa	 dentro	 de	 los
presupuestos	de	2023,	 se	dirige	a	 “la	necesaria	y	permanente	actualización	de	nuestras	capacidades	militares,
con	nuevos	y	ambiciosos	programas	de	modernización”.

A	 este	 respecto	 destacó	 el	 sistema	FCAS,	 “el	 avión	 de	 caza	 de	 sexta	 generación	 en	 colaboración	 con	 nuestros
socios	 europeos”,	 sobre	 el	 que	 consideró	 que	 “tiene	 que	 cambiar	 el	 sector	 industrial	 y	 tecnológico	 en	España
como	lo	hizo	en	los	años	80	y	90	el	programa	Eurofighter”.

La	Sedef	subrayó	por	otra	parte	las	nuevas	inversiones	en	la	Armada,	“desde	las	nuevas	fragatas	F-110	a	todo	el
programa	BAM-	IS”,	para	el	desarrollo	y	construcción	de	un	Buque	de	Intervención	Subacuática	(BAM-IS),	que
incorpore	 los	 equipos	 necesarios	 para	 llevar	 a	 cabo	 los	 cometidos	 de	 salvamento	 y	 apoyo	 al	 rescate	 de
submarinos;	operaciones	de	buceo,	intervención	y	rescate	en	accidentes	y	naufragios;	protección	del	patrimonio
subacuático	y	capacidad	de	integrarse	en	la	fuerza.

Además,	en	el	 sector	 terreno	calificó	de	“insignia	de	 inversión”	el	VCR8x8	Dragón,	“pero	ya	 tenemos	visión	de
qué	debemos	hacer	para	no	perder	ese	tren	de	la	inversión	en	el	sector	terreno”,	y	destacó	el	programa	del	VAC
(Vehículo	 de	 Apoyo	 de	 Cadenas	 (VAC)	 del	 Ejército	 de	 Tierra	 para	 sustituir	 la	 flota	 de	 Transportes	 Oruga
Acorazados	(TOA).

DEFENSA	Y	SEGURIDAD

La	secretaria	de	Estado	de	Defensa	afirmó	que	“la	defensa	es	lo	que	posibilita	una	sociedad	libre	y	próspera	y	se
encuentra	en	 la	base	de	nuestro	bienestar,	como	una	democracia	avanzada	que	somos”.	Y	añadió	que	“también
apoya	la	cohesión	territorial	de	España”.

“Asistimos	a	cambios	en	nuestro	entorno	geoestratégico	que	eran	 impensables	hasta	hace	muy	poco	 tiempo	y
ante	estos	 cambios	hay	que	 responder	dotándonos	de	 instrumentos	de	 seguridad	y	defensa	adecuados”,	 recalcó
Valcarce.

Sobre	 los	presupuestos	en	defensa,	 la	Sedef	 subrayó	que	“también	 tienen	que	 tener	un	 impacto	positivo	en	 la
lucha	contra	 la	crisis”	provocada,	 “entre	otras	circunstancias	por	 la	guerra	 ilegal,	 injusta	y	cruel	que	Putin	ha
desencadenado	en	Ucrania”.

Los	objetivos	añadidos	de	los	presupuestos,	destacó	Valcarce,	son	“reforzar	el	liderazgo	de	España	en	el	exterior”,
también	 “revitalizar	 el	 tejido	 empresarial,	 tecnológico	 e	 industrial”	 y	 en	 tercer	 lugar	 para	 “apostar	 por	 la
inversión	en	tecnología”.

(SERVIMEDIA)	12-DIC-2022	10:41	(GMT	+1)	MGN/gja

©	SERVIMEDIA.	Esta	información	es	propiedad	de	Servimedia.	Sólo	puede	ser	difundida	por	los	clientes	de	esta
agencia	de	noticias	citando	a	Servimedia	como	autor	o	fuente.	Todos	los	derechos	reservados.	Queda	prohibida	la
distribución	y	la	comunicación	pública	por	terceros	mediante	cualquier	vía	o	soporte.
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OkDiario.com
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El	presidente	de	Hisdesat	alienta	la	integración	empresarial	en
defensa	en	pleno	debate	sobre	Indra
Alberto	Ortín	

Santiago	 Bolíbar,	 Almirante	 en	 la	 reserva	 y	 presidente	 del	 operador	 de
servicios	 gubernamentales	 por	 satélite,	Hisdesat,	 desempolvó	 ayer	 lunes	 el
anhelo	 por	 la	 creación	 de	 una	 gran	 grupo	 español	 de	 defensa	 y	 alentó	 a	 la
integración	empresarial	del	sector	en	pleno	debate	sobre	Indra.

«La	 defensa	 europea	 ya	 no	 puede	 ser	 delegada	 en	 Estados	 Unidos,	 esto	 nos
lleva	 a	 la	 creación	 de	 conglomerados	 industriales»,	 dijo	 el	 presidente	 de
Hisdesat	 durante	 su	 intervención	 en	 una	 conferencia	 celebrada	 en	 Madrid,
junto	con	 la	Secretaria	de	Estado	de	Defensa,	Amparo	Valcárcel,	 organizada
por	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia,	tras	repasar	los	riesgos	geopolíticos	actuales.

«Las	empresas	se	integrarán	en	esos	conglomerados	con	sus	fortalezas,	no	con	sus	debilidades;	el	aumento	de	la
inversión	en	defensa	 posicionará	mejor	 a	 nuestras	 empresas	 en	 ese	 futuro	 europeo»,	 añadió,	 ante	 la	 atenta
mirada	del	consejero	delegado	de	Indra,	Ignacio	Mataix,	presente	en	el	evento,	y	también	de	la	del	exdiputado	del
PSOE	Juan	Moscoso,	moderador	de	la	conferencia,	y	en	la	actualidad	consejero	de	Indra	en	representación	de	la
Sepi.

La	multinacional	española	Indra	tiene	sobre	la	mesa	la	posibilidad	de	escindir	su	negocio	de	defensa,	tal	y	como
ha	 admitido	 este	mismo	 año	 el	 presidente	 del	 grupo,	Marc	Murtra,	 y	 como	 está	 reclamando	 el	 presidente	 de
Prisa,	Joseph	Oughourlian,	accionista	también	de	Indra	a	través	de	su	fondo	Amber	Capital.

La	Sepi,	primer	accionista	de	Indra	con	el	28%	del	capital,	podría	ser	obligada	a	lanzar	una	OPA	sobre	el	100%	de
la	compañía	si	la	CNMV	estimara	que	ha	existido	concertación	con	Oughourlian	para	tomar	el	control	de	Indra,	lo
que	el	regulador	del	mercado	español	investiga	desde	el	pasado	mes	de	julio.

«Tras	 muchos	 años	 solicitándolo,	 el	 Gobierno	 ha	 decidido	 incrementar	 la	 inversión	 en	 defensa,	 y	 ha	 decidido
bien»,	señaló	el	presidente	de	Hisdesat.	«El	Ministerio	de	Defensa	sabe	qué	capacidades	necesita;	ahora	le	toca	a
las	empresas	decidir	cuáles	van	a	ser	sus	fortalezas	y	qué	cambios	tienen	que	hacer	para	alcanzar	el	máximo
nivel»,	subrayó.

Hisdesat	fue	creada	en	2001	como	operador	de	servicios	gubernamentales	por	satélite	para	actuar	en	las	áreas	de
defensa,	 seguridad,	 inteligencia	 y	 asuntos	 exteriores,	 proporcionando	 servicios	 de	 comunicaciones	 seguras	 por
satélite	 a	 organismos	 gubernamentales	 de	 distintos	 países.	 La	 compañía	 está	 controlada	 por	Hispasat	 (43%),
Isdefe	(30%),	Airbus	(15%),	Indra	(7%)	y	Sener	(5%).

4.900	millones	en	2023
La	Secretaria	de	Estado	de	Defensa,	Amparo	Valcárcel,	destacó	durante	su	 intervención	en	el	acto,	el	esfuerzo
inversor	que	va	a	realizar	España	en	los	próximos	años	en	el	sector	de	la	defensa.

«Los	 riesgos	 que	 afrontan	 las	 democracias	 occidentales,	 también	 España,	 han	 cambiado»,	 indicó	 Valcárcel.
«Asistimos	 a	 cambios	 geoestratégicos	 ante	 los	 que	 hay	 que	 responder	 dotándonos	 de	 servicios	 de	 defensa
adecuados»,	añadió,	y	recordó	que	el	próximo	año	el	presupuesto	público	destinado	a	defensa	se	incrementará
un	25,8%.	«Hay	un	antes	y	un	después	de	este	aumento,	orientado	a	programas	especiales	de	modernización,
son	una	apuesta	decidida	por	la	industria	de	la	defensa»,	remarcó.

Valcárcel	advirtió	que	tras	el	aumento	del	presupuesto	destinado	a	defensa	el	próximo	año	«necesita	mantenerse
de	forma	constante».	Y	subrayó	que	en	2023	se	invertirá	en	el	sector	español	4.900	millones	de	euros,	 lo	que
«exige	en	doce	meses	no	solo	un	esfuerzo	por	las	Fuerzas	Armadas	y	el	Ministerio	de	Defensa,	sino	también	para
la	propia	industria	que	tendrá	que	absorber	estos	contratos».
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023

MADRID,	12	Dic.	(EUROPA	PRESS)	-

La	 'número	 dos'	 del	 Ministerio	 de	 Defensa,	 Amparo	 Valcarce,	 ha	 pedido	 este
lunes	un	esfuerzo	a	 la	 industria	para	absorber	el	 incremento	de	gasto	militar
iniciado	 por	 el	 Gobierno	 en	 el	 Presupuesto	 para	 el	 año	 2023	 y	 que	 prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en
inversión	en	defensa.

Así	 lo	 ha	 expuesto	 la	 secretaria	 de	 Estado	 de	 Defensa	 en	 un	 encuentro
organizado	 por	 el	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 donde	 ha	 reivindicado	 el
aumento	de	gasto	en	defensa	como	medio	para	apoyar	el	tejido	industrial	español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a
las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.

Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 "tiene	 que	 responder"	 a	 este
incremento.	"No	pueden	trabajar	como	venían	haciendo,	tienen	que	dar	el	salto	de	calidad	con	inversión	en	I+D+i
y	también	un	salto	en	la	producción",	ha	sostenido.

Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	"un	esfuerzo"	de	la	industria	para	"absorber"	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	"de	muy	largo	recorrido".

Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	"Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa",	ha	explicado.
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tierra

Valcarce	señala	al	VAC	como	"revulsivo"	para	la	industria	de
Defensa	en	Tierra
Nacho	G.	Pandavenes	

La	 secretaria	 de	 Estado	 de	 Defensa	 (Sedef),	Amparo	Valcarce,	 ha	 puesto	 al
Vehículo	de	Apoyo	de	Cadenas	(VAC)	a	la	altura	de	programas	como	el	FCAS	o
las	F-110	 como	 punto	 de	 inflexión	 para	 la	 industria	 de	 Defensa	 en	 el	 ámbito
terrestre.	 “Vamos	 a	 por	 los	 proyectos	 tecnológicos	 y	 que	 sean	 un	 revulsivo
para	nuestra	 industria”,	 aseguró	Valcarce,	 y	 ahí	 colocó	al	VAC	 “en	 el	 ámbito
terreno”.	 El	 motivo	 es	 que	 si	 la	 industria	 española	 consigue	 desarrollar	 un
vehículo	capaz	de	sustituir	a	 los	viejos	Transportes	Oruga	Acorazados	 (TOA),
posiblemente	el	vehículo	más	extendido	del	mundo	por	número	de	unidades	y
de	países	que	lo	utilizan,	podría	postularse	internacionalmente.

Para	España,	esto	supondría	afianzar	una	industria	nacional	dotada	de	empleos
altamente	 cualificados	 (generadora	 de	 riqueza),	 puntera	 tecnológicamente
(liderazgo	 internacional)	 y	 extendida	 por	 el	 territorio	 (vetebradora).	 Eso	 sí,	 la	 industria	 deberá	 esta	 a	 la	 altura
para	 diseñar	 y	 producir	 un	 vehículo	 capaz	 de	 competir	 en	 los	 mercados	 internacionales	 por	 bueno,	 bonito	 y
barato,	 lo	 que	 sin	 duda	 es	 un	 gran	 reto.	 En	 este	 sentido,	 la	 Sedef	 fue	 muy	 clara	 con	 el	 sector:	 “Este	 es	 un
mensaje	al	sector	industrial,	desplegamos	un	escenario	de	seguridad	y	confianza,	de	garantía	de	inversión	no	solo
de	un	año,	sino	constante,	sostenida	y	con	objetivos	muy	claros.	Necesitamos	que	 la	 industria	responda	a	este
esfuerzo	 inversor,	 no	 puede	 trabajar	 como	 lo	 venía	 haciendo,	 tiene	 que	 dar	 no	 solo	 el	 salto	 de	 calidad,	 sino
también	el	salto	en	la	producción	y	esto	es	absolutamente	imprescindible”.

El	proceso	ya	ha	comenzado

España	ya	ha	dado	los	primeros	pasos	para	sustituir	sus	TOA	y	el	resto	de	países	del	mundo	están	o	estarán	en
ello	a	no	mucho	tardar.

De	acuerdo	con	 los	planes	del	Ejército	español,	el	 reemplazo	del	TOA	M113	por	el	 futuro	VAC	 comenzará	 no
antes	de	2027	y	está	previsto	que	finalice	en	2035.	La	baja	de	esta	flota	ya	ha	comenzado.	En	una	primera	fase,
el	 plan	es	 jubilar	más	de	 la	mitad	de	 los	 vehículos	 en	 servicio,	 pasando	de	 las	1.250	plataformas	actualmente
operativas	a	unas	600.

La	 industria	 tiene	claro	que	el	VAC	es	 la	gran	apuesta	de	Tierra	para	 los	nuevos	presupuestos,	de	hecho,	hace
apenas	 unas	 semanas,	 durante	 el	 Space	 &	 Defense	 Industry	 Sevilla	 Summit	 2022,	GDELS-Santa	 Bárbara
Sistemas	 (SBS)	y	 Escribano	Mechanical	 and	 Engineering	 pidieron	 precisamente	 la	 puesta	 en	 marcha	 de
dicho	programa	en	2023.

Lo	cierto	es	que	el	programa	aún	no	existe,	pero	el	Ministerio	de	Defensa	tiene	prevista	esta	sustitución	hasta
el	punto	de	que	la	propia	secretaria	de	Estado	de	Defensa	mencionó	en	una	comparecencia	en	el	Congreso	que	se
está	trabajando	en	ello.	No	obstante,	el	programa	todavía	no	está	en	marcha	en	la	DGAM.

La	 lectura	es	que	ese	programa	se	ve	como	el	gran	eje	vertebrador	de	una	gran	 industria	en	Tierra	al	estilo	de
Navantia	 en	 Mar	 o	Airbus	 en	 Aire	 que	 bien	 podría	 ser	 o	 seguir	 el	 camino	 abierto	 ya	 por	Tess	 Defence,	 el
consorcio	integrado	por	SBS,	Escribano,	Indra	y	Sapa	creado	para	fabricar	el	VCR	8x8	Dragón.
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Defensa apuesta por el programa FCAS para revolucionar la industria como el
Eurofighter

Lunes, 12 de diciembre de 2022
La secretaria de Estado de Defensa (Sedef),
Amparo Valcarce, subrayó este lunes la
apuesta del Ministerio de Defensa por el
programa FCAS (Futuro Sistema Aéreo de
Combate, por sus siglas en inglés), que se
desarrolla en cooperación con Francia y
Alemania.
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023
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Sánchez	el	autócrata	

Ayuso	alerta	que	el	plan	de	Sánchez	pasa	por	
«otro	referéndum	en	Cataluña	y	uno	de	la	Monarquía»

MADRID,	12	(EUROPA	PRESS)

La	'número	dos'	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.

Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.

Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 "tiene	 que	 responder"	 a	 este
incremento.	"No	pueden	trabajar	como	venían	haciendo,	tienen	que	dar	el	salto	de	calidad	con	inversión	en	I+D+i
y	también	un	salto	en	la	producción",	ha	sostenido.

Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	"un	esfuerzo"	de	la	industria	para	"absorber"	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	"de	muy	largo	recorrido".

Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	"Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa",	ha	explicado.
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023

La	número	dos	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.

Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.

Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 «tiene	 que	 responder»	 a	 este
incremento.	 «No	 pueden	 trabajar	 como	 venían	 haciendo,	 tienen	 que	 dar	 el	 salto	 de	 calidad	 con	 inversión	 en
I+D+i	y	también	un	salto	en	la	producción»,	ha	sostenido.

Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	«un	esfuerzo»	de	la	industria	para	«absorber»	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	«de	muy	largo	recorrido».

Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	«Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa»,	ha	explicado.
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023
Guillermo	Peris	Peris	

MADRID,	12	(EUROPA	PRESS)
La	'número	dos'	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.
Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.
Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 "tiene	 que	 responder"	 a	 este
incremento.	"No	pueden	trabajar	como	venían	haciendo,	tienen	que	dar	el	salto	de	calidad	con	inversión	en	I+D+i
y	también	un	salto	en	la	producción",	ha	sostenido.
Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	"un	esfuerzo"	de	la	industria	para	"absorber"	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	"de	muy	largo	recorrido".
Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	"Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa",	ha	explicado.
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023

martes,	13	de	diciembre	de	2022	13:26

La	 'número	 dos'	 del	Ministerio	 de	 Defensa,	 Amparo	 Valcarce,	 ha	 pedido	 este
lunes	un	esfuerzo	a	 la	 industria	para	absorber	el	 incremento	de	gasto	militar
iniciado	 por	 el	 Gobierno	 en	 el	 Presupuesto	 para	 el	 año	 2023	 y	 que	 prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en
inversión	en	defensa.

AGENCIAS	|	lunes,	12	de	diciembre	de	2022,	16:29

La	'número	dos'	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.
Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.
Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 "tiene	 que	 responder"	 a	 este
incremento.	"No	pueden	trabajar	como	venían	haciendo,	tienen	que	dar	el	salto	de	calidad	con	inversión	en	I+D+i
y	también	un	salto	en	la	producción",	ha	sostenido.
Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	"un	esfuerzo"	de	la	industria	para	"absorber"	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	"de	muy	largo	recorrido".
Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	"Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa",	ha	explicado.
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Defensa	pide	a	la	industria	un	esfuerzo	para	absorber	el
incremento	del	gasto	militar	en	2023

Inicio	 España	 Defensa	 pide	 a	 la	 industria	 un	 esfuerzo	 para	 absorber	 el
incremento	del...

MADRID,	12	(EUROPA	PRESS)

La	‘número	dos’	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.

Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.

Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 «tiene	 que	 responder»	 a	 este
incremento.	 «No	 pueden	 trabajar	 como	 venían	 haciendo,	 tienen	 que	 dar	 el	 salto	 de	 calidad	 con	 inversión	 en
I+D+i	y	también	un	salto	en	la	producción»,	ha	sostenido.

Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	«un	esfuerzo»	de	la	industria	para	«absorber»	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	«de	muy	largo	recorrido».

Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	«Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa»,	ha	explicado.
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Defensa	apuesta	por	el	programa	FCAS	para	revolucionar	la
industria	como	el	Eurofighter

Inicio	Internacional	Defensa	apuesta	por	el	programa	FCAS	para	revolucionar	la	industria	como	el...

MADRID,	12	(SERVIMEDIA)

La	 secretaria	 de	Estado	 de	Defensa	 (Sedef),	 Amparo	Valcarce,	 subrayó	 este	 lunes	 la	 apuesta	 del	Ministerio	 de
Defensa	por	el	programa	FCAS	(Futuro	Sistema	Aéreo	de	Combate,	por	sus	siglas	en	inglés),	que	se	desarrolla	en
cooperación	con	Francia	y	Alemania.

Así	 lo	 recalcó	durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 ‘El	 esfuerzo	 inversor	 en	 la	 base	 industrial	 y
tecnológica	de	la	Defensa’,	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia.

Amparo	 Valcarce	 señaló	 que	 el	 “incremento	 histórico”	 del	 25,8%	 en	 el	 presupuesto	 de	 Defensa	 dentro	 de	 los
presupuestos	de	2023,	 se	dirige	a	 “la	necesaria	y	permanente	actualización	de	nuestras	capacidades	militares,
con	nuevos	y	ambiciosos	programas	de	modernización”.

A	 este	 respecto	 destacó	 el	 sistema	FCAS,	 “el	 avión	 de	 caza	 de	 sexta	 generación	 en	 colaboración	 con	 nuestros
socios	 europeos”,	 sobre	 el	 que	 consideró	 que	 “tiene	 que	 cambiar	 el	 sector	 industrial	 y	 tecnológico	 en	España
como	lo	hizo	en	los	años	80	y	90	el	programa	Eurofighter”.

La	Sedef	subrayó	por	otra	parte	las	nuevas	inversiones	en	la	Armada,	“desde	las	nuevas	fragatas	F-110	a	todo	el
programa	BAM-	IS”,	para	el	desarrollo	y	construcción	de	un	Buque	de	Intervención	Subacuática	(BAM-IS),	que
incorpore	 los	 equipos	 necesarios	 para	 llevar	 a	 cabo	 los	 cometidos	 de	 salvamento	 y	 apoyo	 al	 rescate	 de
submarinos;	operaciones	de	buceo,	intervención	y	rescate	en	accidentes	y	naufragios;	protección	del	patrimonio
subacuático	y	capacidad	de	integrarse	en	la	fuerza.

Además,	en	el	 sector	 terreno	calificó	de	“insignia	de	 inversión”	el	VCR8x8	Dragón,	“pero	ya	 tenemos	visión	de
qué	debemos	hacer	para	no	perder	ese	tren	de	la	inversión	en	el	sector	terreno”,	y	destacó	el	programa	del	VAC
(Vehículo	 de	 Apoyo	 de	 Cadenas	 (VAC)	 del	 Ejército	 de	 Tierra	 para	 sustituir	 la	 flota	 de	 Transportes	 Oruga
Acorazados	(TOA).

DEFENSA	Y	SEGURIDAD

La	secretaria	de	Estado	de	Defensa	afirmó	que	“la	defensa	es	lo	que	posibilita	una	sociedad	libre	y	próspera	y	se
encuentra	en	 la	base	de	nuestro	bienestar,	como	una	democracia	avanzada	que	somos”.	Y	añadió	que	“también
apoya	la	cohesión	territorial	de	España”.

“Asistimos	a	cambios	en	nuestro	entorno	geoestratégico	que	eran	 impensables	hasta	hace	muy	poco	 tiempo	y
ante	estos	 cambios	hay	que	 responder	dotándonos	de	 instrumentos	de	 seguridad	y	defensa	adecuados”,	 recalcó
Valcarce.

Sobre	 los	presupuestos	en	defensa,	 la	Sedef	 subrayó	que	“también	 tienen	que	 tener	un	 impacto	positivo	en	 la
lucha	contra	 la	crisis”	provocada,	 “entre	otras	circunstancias	por	 la	guerra	 ilegal,	 injusta	y	cruel	que	Putin	ha
desencadenado	en	Ucrania”.

Los	objetivos	añadidos	de	los	presupuestos,	destacó	Valcarce,	son	“reforzar	el	liderazgo	de	España	en	el	exterior”,
también	 “revitalizar	 el	 tejido	 empresarial,	 tecnológico	 e	 industrial”	 y	 en	 tercer	 lugar	 para	 “apostar	 por	 la
inversión	en	tecnología”.
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MADRID,	12	(EUROPA	PRESS)

La	‘número	dos’	del	Ministerio	de	Defensa,	Amparo	Valcarce,	ha	pedido	este	lunes	un	esfuerzo	a	la	industria	para
absorber	el	incremento	de	gasto	militar	iniciado	por	el	Gobierno	en	el	Presupuesto	para	el	año	2023	y	que	prevé
mantener	hasta	al	menos	2029,	cuando	se	alcance	el	2	por	ciento	del	PIB	en	inversión	en	defensa.

Así	 lo	ha	expuesto	 la	secretaria	de	Estado	de	Defensa	en	un	encuentro	organizado	por	el	Club	Diálogos	para	 la
Democracia,	 donde	ha	 reivindicado	 el	 aumento	de	gasto	 en	defensa	 como	medio	para	 apoyar	 el	 tejido	 industrial
español,	la	creación	de	empleo	y	dotar	a	las	Fuerzas	Armadas	de	los	medios	necesarios	para	realizar	su	labor.

Según	ha	recordado,	la	dotación	económica	de	Defensa	el	próximo	año	crecerá	un	25,8%,	la	mayor	parte	dedicado
a	 programas	 de	 armamento,	 por	 lo	 que	 ha	 subrayado	 que	 la	 industria	 militar	 «tiene	 que	 responder»	 a	 este
incremento.	 «No	 pueden	 trabajar	 como	 venían	 haciendo,	 tienen	 que	 dar	 el	 salto	 de	 calidad	 con	 inversión	 en
I+D+i	y	también	un	salto	en	la	producción»,	ha	sostenido.

Valcarce	ha	insistido	en	la	necesidad	de	«un	esfuerzo»	de	la	industria	para	«absorber»	los	contratos	que	se	van	a
firmar	este	ejercicio	presupuestario,	con	un	incremento	de	inversión	militar	«de	muy	largo	recorrido».

Según	ha	subrayado,	ya	no	se	pide	retorno	industrial	como	en	los	años	80	y	90,	sino	que	se	apuesta	por	un	diseño
100%	español.	«Queremos	reforzar	el	tejido	industrial,	nuestro	país	necesita	una	vertebración	social	y	económica
a	la	que	contribuye	de	manera	decisiva	la	industria	de	defensa»,	ha	explicado.

Facebook	Twitter	WhatsApp
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